

COMMUNIQUE RADIO PRESSE

D13-02

Le Ministre de la Santé Publique, **Dr. MANAOUDA Malachie**, a l'honneur de porter à l'attention de l'opinion publique en général et des médecins en particulier, qu'il vient de rendre publique, la liste électorale dans le cadre de l'Assemblée Générale Extraordinaire consacrée aux élections au sein des organes de l'Ordre National des Médecins du Cameroun, prévue le mercredi 18 janvier 2023.

Cette liste toilettée et épurée des personnes non inscrites au tableau de l'Ordre des Médecins du Cameroun est issue de la liste provisoire rendue publique le 03 janvier 2023 et des requêtes reçues suivant le processus décrit dans le communiqué de la même date. Elle est consultable en libre accès sur internet aux adresses www.minsante.cm ou <https://elections-onmc.cm>.

A toutes fins utiles, il convient de noter qu'au terme du processus de réclamation mis sur pied après la publication de la liste électorale provisoire, **quatre-cent quatre-vingts (480)** requêtes ont été reçues et examinées. **Vingt (20) d'entre-elles ont été jugées irrecevables**, en raison de l'absence totale des requérants aussi bien sur l'annuaire de l'Ordre National des Médecins consultable à l'adresse <https://onmc.cm> qu'au tableau de l'Ordre des Médecins du Cameroun, actualisé au 19 décembre 2022.

Le Ministre tient à cet effet à exprimer sa reconnaissance aux candidats et à leurs équipes qui ont rendu ce travail possible grâce à leur sens républicain et citoyen. Ils contribuent ainsi à mettre à la disposition des médecins et de l'Assemblée Générale Extraordinaire susvisée, une liste transparente et consensuelle des personnes autorisées à voter, conformément aux dispositions législatives et règlementaires en la matière.

Le Ministre de la Santé Publique sait compter sur ces bonnes dispositions de toutes les parties prenantes, pour un aboutissement heureux du processus électoral devant conduire à terme à la mise en place des organes fonctionnels et forts au sein de l'Ordre National des Médecins, afin de lui permettre de jouer pleinement son rôle d'accompagnement des pouvoirs publics, dans les efforts de transformation de notre système de santé, conformément aux Très Hautes Prescriptions de Monsieur le Président de la République.

Il indique enfin que pour tout complément d'information ou suggestion, les médecins peuvent saisir le Ministère de la Santé Publique à l'adresse election@minsante.cm. /-

Yaoundé, le **07 JAN 2023**

Le Ministre de la Santé Publique,



Dr MANAOUDA Malachie

RADIO PRESS RELEASE

D13-02

The Minister of Public Health, **Dr MANAOUA Malachie**, hereby informs the public in general and medical doctors in particular, that he has just published the electoral list as part of the Extraordinary General Assembly for the elections within the Cameroon Medical Association slated for Wednesday, 18 January 2023.

This list, which is a clean-up of the names of people not registered on the Roll of the Cameroon Medical Association, is from the provisional list made public on 3 January 2023, and from the petitions received following the process described in the press release of the same date. It may be consulted freely online at www.minsante.cm or <https://elections-onmc.cm>.

For practical purposes, it should be noted that at the end of the complaint process set up after the publication of the provisional electoral list, **four hundred and eighty (480)** petitions were received and scrutinized. **Twenty (20) of them were considered inadmissible** due to the absence of the names of petitioners both in the directory of the Cameroon Medical Association to be consulted at <https://onmc.cm> and on the Roll of the Cameroon Medical Association updated on 19 December 2022.

The Minister wishes to express his gratitude to the candidates and their teams for making this work possible thanks to their republican and civic sense. Thus, they contribute to providing Medical Doctors and the aforementioned Extraordinary General Assembly with a transparent and consensual list of eligible voters in accordance with the relevant legislative and regulatory provisions.

The Minister of Public Health knows he can count on the good intentions of all stakeholders for a successful outcome of the electoral process which should ultimately lead to the establishment of functional and strong bodies within the Cameroon Medical Association, in order to enable it to fully play its role of supporting public authorities in their efforts to transform our health system as per the Very High Instructions of the President of the Republic.

For any additional information or suggestion, medical doctors may contact the Ministry of Public Health at election@minsante.cm. /-

Yaounde, 07 JAN 2023



The Minister of Public Health,

Dr MANAOUA Malachie